

Ecopetrol advirtió posible desabastecimiento de gas en Santander y Norte de Santander



Hay preocupación por posible desabastecimiento de gas en la zona nororiental del país a raíz de atentados a oleoductos en Arauca.



copetrol advirtió mediante un comunicado de prensa que existe un riesgo de desabastecimiento de gas en la zona nororiental del país, incluyendo a Santander. Esta problemática surge como consecuencia de los problemas de orden público que se han presentado en los últimos días en el departamento de

Es preocupante la situación en esta zona del país, pues según el reporte de las autoridades son más de cinco los atentados que se han presentado a los oleoductos. que son los tubos que se utilizan para transportar petróleo y sus derivados a grandes distancias. Tal como lo confirmó Nasser Antonio Cruz, secretario de Gobierno y Gobernador encargado del **departamento de Arauca**, las afectaciones de orden público afectaron al oleoducto Caño Limón Coveñas, ubicado en la zona rural de **Saravena**, y al **oleoducto Bicentenario**, específicamente en las áreas rurales de Fortul y Tame

Otro de los problemas que también podría afectar el abastecimiento de gas en el país es la serie de bloqueos que se han presentado en territorio araucano, ante esto se refirió el ministro de defensa Iván Velásquez: "La comunidad indígena que está presionando para que se cumplan unos acuerdos que meses antes se habían celebrado. El viceministro del Interior está dirigiendo las conversaciones. Lo que sabemos es que **se debe llegar a un acuerdo o tendría que proceder también la** fuerza pública, para evitar más obstrucciones"

Estos actos lamentables impactarían directamente el correcto abastecimiento de gas en todo el nororiente colombiano, por lo que se genera preocupación en Santander, Norte de Santander, Arauca y las regiones de Magdalena Medio, Sur del

"Ecopetrol adelanta todas las actividades necesarias para minimizar el impacto a los usuarios, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región", dice el comunicado de prensa publicado por Ecopetrol, que es la empresa petrolera más importante del país.

También lea: Emiten alertas tempranas por presencia de disidencias de las Farc

¿Qué municipios se verían afectados?

Las restricciones en el abastecimiento podrían afectar cerca de 300.000 usuarios, y se advierte que los municipios principalmente afectados serían **Bucaramanga**, California y Suratá en Santander, y también podría impactar importantes municipios de Norte de Santander como Pamplona y Toledo

Ecopetrol además de alertar a los usuarios, también hace un llamado a las autoridades competentes para poder darle una pronta solución a esta problemática. Además, afirman que están haciendo todos los esfuerzos posibles para mantener la infraestructura en óptimas condiciones y así **garantizar que no** ocurran cortes de gas en los diferentes departamentos de la zona nororiental de Colombia.

Le puede interesar: "Una extorsión" una de las hipótesis del secuestro de doña Georgina en Charalá

Fuente: Alerta Santanderes



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol Oleoducto Caño Limón Coveñas Bucaramanga California Sant

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR











Filial de Ecopetrol afirma que comunidad no ha secuestrado a sus trabajadores en Norte de Santander



Comunidad mantiene retenidos trabajadores de filial de Ecopetrol en el Catatumbo



Alerta por derrame de crudo en zona rural de Tibú, Norte de Santander



Vendaval en Santander afectó infraestructura de Ecopetrol: en algunos municipios hubo emergencias

Santander | 29 AGO 2024 02:14 PM

"Nos sentimos robados": Empresarios sobre concesión en La Mesa de los Santos

Por: Nelson David Cipagauta Velandia



Compartir

Por el incumplimiento se han registrado varias protestas en Los Santos.



n contrato que no se ha cumplido y con el cual la comunidad se siente estafada es el que está a punto de culminar por parte de Construvicol, la cual tiene a su cargo el peaje de la Mesa de los Santos.

Así lo indicó el empresario Jhan Céspedes, quien además sostuvo que son 20 años de una nefasta concesión, "la cual según la comunidad ha venido cometiendo un robo sistemático de los recursos".

El objetivo inicial con la concesión era obtener un recaudo de \$57 mil millones durante los 20 años de concesión que están por terminar.